



Westdeutscher Tischtennis-Verband e.V. – Bezirk Düsseldorf

An alle Vereine mit Nachwuchsmannschaften
im Bezirk Düsseldorf

16. März 2021

Saisonabschluss 2020/21
Saisonvorbereitung 2021/22

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

mit Beschluss vom 24. Februar 2021 hat der WTTV die Saison 2020/21 vorzeitig abgebrochen. Die Auf- und Abstiegsregelungen wurden außer Kraft gesetzt, die Spielzeit annulliert.

Der Ausschuss für Jugendsport im Bezirk Düsseldorf ist sich der erheblichen Auswirkungen dieser Entscheidung, gerade im Nachwuchsbereich der Vereine, bewusst und hat daher nachfolgenden Ausnahme-Regelungen beschlossen:

- Alle Nachwuchsklassen im Bezirk Düsseldorf werden zu Meldeligen.
- Die Meldung erfolgt im Rahmen der Vereinsmeldung in Click-TT.

Diese Regelung soll den Vereinen größtmögliche Flexibilität verschaffen. Unstrittig ist, dass die Klasseneinteilungen, welche auf den sportlichen Ergebnissen der Spielzeit 2019/20 beruhen (die Saison wurde im März 2020 abgebrochen, Auf- und Abstiegsspiele hat es nicht gegeben) gerade im Nachwuchsbereich nicht mehr repräsentativ sind. Daher soll den Vereinen die Gelegenheit gegeben werden, mit ihren Nachwuchsmannschaften dort zu starten, wo sie nach Meinung der Vereine hingehören.

Allerdings geben wir zu bedenken, dass eine zu optimistische Vereinsmeldung Misserfolge und Frust bei den Spielerinnen und Spielern zur Folge haben könnte. Wir empfehlen daher bei der Meldung die folgenden QTTR-Werte für **Stammspielerinnen und Stammspieler** bzw. häufig einzusetzende Spielerinnen und Spieler in die Überlegungen einzubeziehen:

	Empfohlener Mindestwert oberes Paarkreuz	Empfohlener Mindestwert unteres Paarkreuz
Jungen 18 Bezirksliga	1300 - 1325	1175 - 1200
Jungen 18 Bezirksklasse	1175 - 1200	975 - 1000
Jungen 15 Bezirksliga	1000 - 1025	875 - 900

Uns ist bewusst, dass eine Meldeliga die Gefahr birgt, dass Klassen unter- bzw. überfüllt sind und das sportliche Niveau nicht immer gleichmäßig verteilt wird. Allerdings überwiegen für uns die Vorteile, welche diese Entscheidung bringt. Unter anderem können Vereine, die von altersbedingtem Ausscheiden oder Altersklassenwechsel betroffen sind, Mannschaften in einer anderen Altersklasse neu melden.

Zudem dürfen die während der annullierten Spielzeit (2020/21) zurückgezogenen Mannschaften weiterhin in der gleichen Spielklasse gemeldet werden.

Für die Jungen-Klassen können sich diese Konsequenzen ergeben.

- Die Jungen 18-Bezirksliga kann in der Saison 2021/22 drei Staffeln umfassen.
- Die Jungen 15-Bezirksliga kann in der Saison 2021/22 drei Staffeln umfassen.
- Die Staffelgröße jeder Nachwuchsklasse im Bezirk Düsseldorf kann in der Saison 2021/22 mehr als zehn Mannschaften umfassen.
- Die Staffelgröße jeder Nachwuchsklasse im Bezirk Düsseldorf kann in der Saison 2021/22 weniger als zehn Mannschaften umfassen.

Die Meldefenster für die Saison 2021/22 bleiben unverändert, so dass Sie bereits jetzt schon mit der (gedanklichen) Planung der neuen Spielzeit beginnen können.

Mannschaften, die sich für sportlich stark genug für die Jungen 18 NRW-Liga halten, dürfen ihre Bewerbung schriftlich bis zum 10. Mai 2021 beim Bezirksjugendwart abgeben. Die Ent-

scheidung über eine Aufnahme in die Jungen 18 NRW-Liga trifft jedoch der Ausschuss für Jugendsport des WTTV.

Bitte beachten Sie unbedingt die Meldetermine in Click-TT.

- 25. Mai – 3. Juni 2021: Vereinsmeldung in Click-TT
- 6. Juni 2021: Veröffentlichung der Klasseneinteilung
- 7. Juni – 14. Juni 2021: Terminmeldung in Click-TT
- 7. Juni – 21. Juni 2021: Mannschaftsmeldung in Click-TT

Mädchen-Klassen:

Die Mädchen-Bezirksliga ist und bleibt eine Meldeliga. Bitte melden Sie Ihre Mädchen-Mannschaft/en bis 3. Juni 2021 in Click-TT. Geben Sie dabei bitte auch im Feld „Bemerkungen“ an, in welche Staffel Ihre Mannschaft eingeteilt werden soll:

Bezirksliga A = Leistungsgruppe

Bezirksliga B = Fortgeschrittene

Bezirksliga C = Anfänger.

Es kann sein, dass aufgrund zu geringer Meldungen nur zwei Bezirksligen (A und B) zustandekommen. Über die Einteilung entscheidet der Ausschuss für Jugendsport.

Mit sportlichen Grüßen

Frank Kotira

(Beauftragter für Mannschaftssport)

Christian Kaltenecker

(Spilleitung)